

Feuerwehren der Stadt Mühlheim am Main, Sonntag, 15. März 2020

Jahreshauptversammlungen der Feuerwehren der Stadt Mühlheim am Main entfallen!

Die kommenden Jahreshauptversammlungen der Feuerwehren Mühlheim, Mühlheim-Dietesheim und Mühlheim-Lämmerspiel entfallen.

Die aktuellen Nachrichten zum sich ausbreitenden Coronavirus lassen keine andere Entscheidung zu, als die Jahreshauptversammlungen der Feuerwehren der Stadt Mühlheim am Main abzusagen. Die Versammlungen werden selbstverständlich zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.